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Вопросы доступности и качества оказания государственных услуг в сфере миграции актуальны для каждого гражданина со-
временного общества, вследствие чего совершенствование этой сферы деятельности органов внутренних дел является наиболее 
важным направлением повышения эффективности их функционирования.

Передача полномочий упраздненной федеральной миграционной службы МВД России послужила отправной точкой активной 
нормотворческой деятельности ведомства, направленной на правовое регулирование новой сферы деятельности, связанной с 
миграционными отношениями. Результатом этой работы стало значительное количество административных регламентов Мини-
стерства внутренних дел Российской Федерации по предоставлению различного рода государственных услуг в сфере миграции.

Однако не все вышеуказанные действующие административные регламенты сегодня эффективно выполняют свое предназна-
чение, вследствие чего их правоприменение нуждается в постоянном мониторинге в целях своевременного устранения имеющих-
ся недостатков, таких как выполнение дублирующих административных действий, избыточных функций и др., которые в конечном 
итоге могут привести к нарушению прав и законных интересов получателей государственных услуг. В свою очередь, системная 
работа Министерства внутренних дел Российской Федерации по повышению качества предоставления государственных услуг в 
сфере миграции, безусловно, послужит повышению общественного доверия и поддержки гражданами деятельности ведомства.

Авторами статьи поднимаются актуальные проблемы, возникающие при реализации административных регламентов МВД 
России по предоставлению государственных услуг в сфере миграции, и предлагаются некоторые пути их решения. 
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The issues of accessibility and quality of the provision of public services in the fi eld of migration are relevant for every citizen of modern 
society, as a result of which the improvement of this sphere of activity of the internal affairs bodies is one of the most important areas of 
increasing the effi ciency of their functioning.

The transfer of powers to the abolished federal migration service of the Ministry of Internal Affairs of Russia served as the starting point 
for the agency’s active rule-making activities aimed at legal regulation of a new area of activity related to migration relations. The result 
of this work was a signifi cant number of administrative regulations of the Ministry of Internal Affairs of Russia for the provision of various 
kinds of state services in the fi eld of migration.

However, not all of the above existing administrative regulations today effectively fulfi ll their purpose, as a result of which their 
enforcement needs constant monitoring in order to timely eliminate existing shortcomings, such as the implementation of duplicate 
administrative actions, redundant functions, etc., which, in the end, may lead to a violation rights and legitimate interests of recipients of 
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public services. In turn, the systematic work of the Ministry of Internal Affairs of Russia to improve the quality of the provision of public 
services in the fi eld of migration will undoubtedly serve to increase public confi dence and citizens’ support for the department’s activities.

The authors of the article raise the actual problems arising in the implementation of the administrative regulations of the Ministry of 
Internal Affairs of Russia for the provision of public services in the fi eld of migration, and suggest some ways to solve them.
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